



Mérida, 12 de junio de 1995

Ilmo.Sr. D. Antonio Vélez Sánchez  
Alcalde  
Excmo. Ayuntamiento  
06800 Mérida

Querido Alcalde:

Deseo expresarte mi más sincero agradecimiento por la solidaridad que con mi familia y conmigo mostraste con motivo de las recientes inundaciones que afectaron a mi vivienda y a las de otros conciudadanos, en la zona de Olivenza, tras las recientes tormentas.

Afortunadamente, todo quedó en un susto y en los daños materiales que este tipo de circunstancias acarrea.

Reiterándote mi agradecimiento y el de mi esposa Leonor por tus muestras de afecto y solidaridad, recibe un cordial saludo,